

PARA QUE SE CONOZCAN LOS
PRODUCTOS, HAY QUE ANUNCIARLOS. QUIEN NO LOS CONOCES
NO COMPRAS

FRANQUEO CONCERTADO

Ecos mundanos

VIAJES

De Zarauz han regresado a Madrid los duques de Lécera y sus hijos, los condes de Almodóvar y los suyos y la marquesa de Villalariñas.

Han salido para la corte los condes de San Félix y su hija Nini Castellano, y don Romualdo Chavarri y familia.

Llegó de Madrid el distinguido ingeniero señor Robles.

Han regresado a la corte los señores de Ruiz Feduchi, los condes de Cuevas de Vera, los marqueses de Concha, los marqueses del Mérito y la marquesa viuda de Pidal.

De Pamplona han llegado don Antonio Arazuri y don Eugenio Pérez de Ciriza.

Se encuentra en esta capital el marqués de la Granja.

NATALICIO

Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso nifio la distinguida señora de nuestro estimado amigo el culto capitán de Ingenieros don José Arambia.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran perfectamente.

Felicitamos cordialmente a los venturosos padres.

PETICION DE MANO

Los marqueses de Fontalba y Cubas han pedido en Bilbao, para su hijo primogénito, don Felipe, la mano de la bella señorita Dolores Escáuriza.

También ha sido pedida la mano de la señorita Isabel Llorens para el bizarro capitán de Artillería don José Martítegui.

La boda se celebrará en breve.

ENFERMOS Y MEJORADOS

Se encuentra enferma de algún cañón la marquesa de Pinares, cuyo pronto alivio deseamos.

Ha salido a la calle, repuesto de su reciente indisposición, don Ramón Peña. Lo celebramos.

La marquesa viuda de Mirasol ha sufrido la fractura de una piera.

Deploramos el accidente y hacemos votos por el pronto restablecimiento de la paciente.

NECROLOGICAS

Mañana 17 se cumplirá el segundo aniversario del fallecimiento del Excmo. señor don José Romero Sein, senador del Reino. Con este motivo se celebrarán en varios templos de San Sebastián, Usurbil y Oyarzun misas en sufragio del alma del finado, a cuya distinguida familia renovamos la expión de nuestro pésame.

A la temprana edad de 17 años, ha fallecido en Bilbao el joven don José María de la Sota y Aburto, hijo del diputado a Cortes por Bilbao, don Ramón de la Sota y Llano y hermano del presidente de la Diputación provincial de Vizcaya.

Acompañamos a la distinguida familia del fallecido en su profundo dolor por tan sensible pérdida.

NECROLOGICAS

Hoy se cumplen dos años del fallecimiento de la respetable dama doña María de Uríguen de Roca, a cuya distinguida familia renovamos, con tan triste motivo, nuestro sentido pésame.

Todas las misas que hoy, miércoles, se celebren en la parroquia de San Ignacio serán aplicadas pa el eterno descanso del alma de la finada.

—Víctima del cumplimiento de su deber, ha fallecido en esta ciudad sor Margarita Gallastegui, de la Clínica de Nuestra Señora de las Mercedes.

Era la fiada religiosa estimadísima por sus cristianas virtudes y admirable espíritu de sacrificio.

Hoy, a las once de la mañana, se celebrará la conducción del cadáver, acto que, seguramente, se verá concurridísimo y constituirá una sentidísima manifestación de duelo.

A las religiosas de la Clínica y a sus directores, los ilustres doctores Huici y Egiaña, enviamos nuestro pésame más sentido.

Las planchas de "El Pueblo Vasco"

Hace días publicó este periódico la noticia del torpedeo del "Conde Wifredo", y, efectivamente, el buque llegó sin novedad a puerto.

Al poco tiempo nos hizo saber que el Gobierno iba a la incautación de los buques alemanes, y hasta dijo que alguno de estos buques, el "Roma", ya estaba en dique seco.

Désmentida la noticia por el jefe del Gabinete diplomático, volvió el periódico a dar la noticia con grandes titulares, diciendo que, a pesar de lo dicho por el señor Palacio, se iba a la incautación.

Y, en efecto, la nota oficiala del Consejo de ministros de ayer dice que hubo arreglo amistoso con Alemania y no hay tal incautación.

Nuestra enhorabuena por este "record" de información periodística.

Oficiales y aprendizas

de modista, hacen falta, "Au Louvre", Hernani, 3 y 5.

LA INFORMACION

EN MADRID



Coché del servicio de los ferrocarriles, donde ha sido trasladado Rafael Coba, autor del robo cometido en el Museo. En el interior, los comisarios señores Fernández Luna y Maqueda acompañando al detenido.

Foto Pío.

LA SALUD PUBLICA

DONATIVOS

En la Alcaldía se han recibido los siguientes:

Pesetas

Señora de la Quintana.....	50
Dña Carmen Landaberea.....	25
En la Depositaria de Fondos Municipales:	
Dña Altzagorta Maquia, viuda de Oriá.....	100
T. O.	10
Don Manuel Churruca.....	1.000
Don Avelino Guerrero "Villa de Madrid".	50
Dña María Dolores Echeverría....	100
Señora marquesa viuda de Benaméjí y de las Cuevas.....	100
Don Carlos Manes.....	50
Don Juan Muñoz.....	100
Don Miguel Muñoz.....	100
Don Luis Lizarruri.....	50
B. H.	50

SUSPENSION

La ponencia de alcaldes de distrito nombrada para la organización de una asamblea en Tolosa el día 25 del actual, tiene en cuenta el estado sanitario de la provincia cree de su deber acordar el aplazamiento indefinido de dicha asamblea, esto es, hasta que se normalice el estado sanitario.

Se anunciará con tiempo oportuno el día de la celebración de la mencionada asamblea.

EN EL HOSPITAL

Camas disponibles en el Hospital de San Antonio Abad:

Hombres, 20.—Mujeres, 21.—Total, 41 camas.

Número de enfermos con gripe en el mismo establecimiento:

Hombres, 46.—Mujeres, 119.—Total, 165 enfermos.

AVISOS

En la Inspección Municipal se recibieron el día 14 24 avisos.

JUNTA DE SANIDAD

Los datos recibidos de la provincia, siguen siendo satisfactorios.

El Inspector municipal de Sanidad de Irún, telegrafia que allí puede darse por casi desaparecida la epidemia:

◇ ◇ ◇

En San Sebastián sigue disminuyendo el número de casos nuevos.

Los partos recibidos hoy de los señores médicos son muy alentadores.

También ha disminuido el número de enfermos pobres albergados en el Hospital civil.

Las defunciones fueron muchas menos y de las ocurridas casi una mitad lo fueron por enfermedades no infecciosas.

◇ ◇ ◇

También Usurbil quedó con bastantes enfermos que no tenían quien los visitara por enfermedad de su médico titular.

La Comisión propuso al gobernador establecer gestiones con los alcaldes de Lasarte y Orio, y la primera autoridad de la provincia, sin pérdida de tiempo, telefóne a dichas localidades, habiendo contestado los médicos de los citados pueblos ofreciéndose con toda amabilidad.

Por su mayor proximidad ha sido encargado de asistir a los enfermos de Usurbil, el médico de Lasarte don Luelo Yurrenendi.

Si fueran necesarios, se utilizarían los servicios del médico de Orio, señor Agote.

Han quedado, pues, satisfactoriamente resueltos los conflictos planteados en Alza, Elgoibar, Albitur, Ciztriquil y Usurbil, que tantas inquietudes han producido a las autoridades y a la Comisión.

◇ ◇ ◇

Ha sido enviado a Hernani el practicante don Jesús Nieva, según solicitaba dicho Ayuntamiento.

◇ ◇ ◇

De acuerdo con la Junta, el gobernador civil dispuso la marcha inmediata a Tafalla del inspector provincial de Sanidad.

En conferencia tenida con el alcalde y amigos de Tolosa, quedó resuelto el conflicto planteado en Albitur.

El subdelegado de Medicina, señor Araneta, y don Doroteo Claveriz, se encargan de prestar asistencia al pueblo de Albitur.

La Comisión felicita a dichos compañeros por las facilidades concedidas y les agradece sinceramente su noble actitud.

En Tolosa la epidemia se extingue y dentro de muy pocos días allí no quedarán sino convalecientes.

Los enfermos pobres han sido muy bien socorridos con ropas y alimentos, con las 10.000 pesetas donadas por la Junta Provincial y las 3.000 de la suscripción pública.

◇ ◇ ◇

Del Hospital civil y Clínica de "Nuestra Señora de las Mercedes", se pidió a la Comisión el envío de enfermeras.

Sin pérdida de tiempo se dió orden de presentarse en estos establecimientos a las enfermeras que había disponibles.

◇ ◇ ◇

TORRENT Ortopédico especialista

Nombre registrado

Rara evitar posibles equivocaciones con otros anuncios de nombres parecidos, y que nada en absoluto tienen que ver con esta reputada casa, deben tener siempre muy presente el nombre de Torrent, NOMBRE REGISTRADO, no es ni pertenece a la tan conocida y acreditada Casa Torrent.

El destino fatal e irresistible no quiso que tuviera hermosura. Burfarrás esa ley incomprendible cuando pruebas el agua Peca-Cura.

Jebón, 1,40 ptas.—Crema, 2,10.—Vos, 2,20.—Agua eufónica, 5,50.—Agua Colonia, 3,25. 5, 8 y 14 pesetas, frasco.

Creación de CORTES HERMANOS, Barcelona.

— Por los Cines

Ayer se comenzó a proyectar en Artes la nueva e interesantísima serie "ratones grises", que al ser estrenada en Miramar obtuvo un éxito exótico que registramos en nuestro teatro resfia, y que ayer quedó coronado con creces.

El segundo episodio se estrenará en Miramar, donde ayer se celebraron también sesiones por extremo atractivas que se vieron muy concurridas.

Libería, Encuadernación, Imprenta

OBJETOS DE ESCRITORIO, REVISTAS Y PERIODICOS.

Avenida de la Libertad, núm. 3

PIANOLAS-PIANOS «THE AEOLIAN Co.» (Agencia exclusiva)

Pianos CUSSO-ERARD-GAVEAU etc.

Casa ERVITI, Editorial de música

Fundada en 1875

SAN MARTIN, 28.-TELEFONO 3-25 y 12-10.-SAN SEBASTIAN

Clínica dental

OLA VIEJO

INSTALACIONES - DÍVICAS - TRABAJOS GARANTIZADOS
EXCEPCIONALIDAD EN ELECTRODOMÉSTICOS VIEJAS ALAMEDA, 37 TELEFONO 14-14

= La vida en Vizcaya

De la epidemia

Por teléfono

Bilbao, 43, 44 n.

EN EL GOBIERNO CIVIL

El gobernador civil dijo a los periodistas que en Asturias la intensidad con que se desarrolla la epidemia en Sopuerta, ha enviado allí al subdelegado de Medina de Pomar para que abra una información y adopte las medidas necesarias.

También hizo presente que como consecuencia de la gran elevación de algunos artículos, elevación motivada por la codicia y desaparición de industriales que pretendían aprovecharse de las críticas circunstancias actuales, ha dispuesto que esos precios sean los mismos que los que regían antes del 1º de Octubre.

El gobernador ha rogado a los periodistas que hagan público que el vacío civil debe contratar los artículos y caso de que se les exijan precios superiores a los de tasa, que deben llamar al primer agente de la autoridad para ante ellos contratar los artículos a los precios dispuestos.

De este modo se sabrá quiénes son los contraventores y serán duramente castigados.

LA DIPUTACION AYUDA A LOS PUEBLOS

La Comisión provincial se ha reunido en sesión permanente, probando acordado el nombramiento de los médicos don Juan Reparaz y don Antonio de Luisa, quienes están a disposición de la Comisión.

Los referidos médicos podrán hacer uso de los automóviles situados a la puerta del Palacio Provincial para trasladarse a los pueblos que sea preciso.</